

Ä1 Sport

Antragsteller*in: Marcel Kunz

Text

Von Zeile 8 bis 12:

erfahren, um insbesondere Kinder und Jugendlichen adäquate Spiel- und Trainingsmöglichkeiten zu verschaffen. ~~Punktuell ist selbstverständlich auch eine Förderung im oberen Leistungsbereich sinnvoll und wünschenswert. Hier sollte aber immer die oberste Prämisse sein, dass hierdurch keine Mittel für den unteren und mittleren Leistungsbereich wegfallen~~ Dafür soll der Landkreis auch viel Geld zur Verfügung stellen, das an anderer Stelle eingespart werden können.

Begründung

Spitzenförderung bindet unnötig Mittel und sorgt für Neiddebatten. Daher sollten wir diese nicht fordern und auch nicht fördern.

In Zeiten zunehmender Fettleibigkeit und fortschreitenden Bewegungsmangel ist die Förderung des Breitensports eine gute Präventionsmaßnahme, die an anderer Stelle viel Geld einspart.